



Des enseignants de Sarcelles se prononcent contre toute mise en place de la réforme des rythmes scolaires dans leur ville !

A Sarcelles, le 10 octobre, Mme l'IEEN demandait aux enseignants de se prononcer et de choisir entre deux organisations de la semaine tout en proposant une « *liste des activités hors temps scolaire* » avant le 17 octobre !

Une dizaine de conseils des maîtres d'écoles de Sarcelles s'est prononcée (et s'est fait connaître) en affirmant la position qui fait l'unanimité chez les collègues :

AUCUNE MISE EN PLACE D'UNE NOUVELLE ORGANISATION SCOLAIRE
CAR, PARTOUT OU ELLE EST APPLIQUEE,
CETTE REFORME A DESORMAIS FAIT LES PREUVES
DE SON CARACTERE NEFASTE POUR LES ELEVES,
LES ENSEIGNANTS, LES PERSONNELS MUNCIPAUX ET LES PARENTS

Un exemple de motion adoptée par les enseignants d'une école :

« *Nous devons nous prononcer sur deux organisations de la semaine scolaire mais il est impossible de le faire au vu de ce qui se passe dans les villes étant passées aux nouveaux rythmes : cette réforme n'occasionne que des désagréments. **Dans l'état actuel nous craignons le pire si elle était menée à Sarcelles. Il y a bien d'autres choses à mettre en place avant un alourdissement du fonctionnement des écoles. Nous nous positionnons contre toute mise en place à Sarcelles.** »*

**PAS QUESTION DE VIVRE LE DESORDRE
DANS LES ECOLES DE SARCELLES !!**

REUNION à l'école maternelle Anatole France

Allée Chateaubriand - Sarcelles

Jeudi 7 novembre à 12h

**REFUSONS TOUTE MISE EN PLACE A SARCELLES ET
PREPARONS LA GREVE NATIONALE
DU JEUDI 14 NOVEMBRE POUR
L'ABROGATION DU DECRET SUR LES RYTHMES SCOLAIRES**

le 28 octobre 2013.